

Date: 12/09/2025

التاريخ: 19/06/1447

To:

TIQMO

Greetings,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ...

We certify that Mr./Mrs./Messrs.:

اشواق سلطان سعد القحطاني

National / Residency ID / CR No.:

1097776411

نفيذكم بأن السيد/السيدة/السادسة: رقم الهوية الوطنية / هوية مقيم / سجل تجاري:

Customer Registered Address in SAIB's records:

3499 7683 13531

القاسم الجوهري 2, حي القيروان, الرياض

عنوان العميل في سجلات البنك:

Has a banking relationship with the Saudi Investment  
Bank

يرتبط/ترتبط بعلاقة بنكية مع البنك السعودي للاستثمار

And he/she maintains the following account(s):

ويحتفظ / تحفظ بالحساب / الحسابات التالية:

رقم الحساب الدولي IBAN	رقم الحساب Account Number	عملة الحساب Account Currency	تاريخ فتح الحساب Account Opening Date	نوع الحساب Account Type
SA2465000005555659421001	5555-659421-001	Saudi Riyal	02/11/2019	جاري حساب

This certificate has been issued upon customer request  
and without any liability whatsoever on the Bank or its  
officials

أصدرت هذه الشهادة بناء على طلب العميل/العميل دون أي  
مسؤولية على البنك وأو موظفيه.

Purpose of the certificate: إلى الحساب الخاص في البنك السعودي TIQMO تحويل المبلغ من حساب  
للاستثمار

This certificate is issued in Arabic and English  
languages. In case of contradiction between the two  
languages, if any, the Arabic language shall prevail

تم إصدار هذه الشهادة باللغتين العربية والإنجليزية. وفي حال  
وجود أي تعارض بين اللغتين يعتمد النص باللغة العربية.

Regards,

ولكم تحياتها،

The Saudi Investment Bank

البنك السعودي للاستثمار



136757867

This document is authenticated and does not require any signature or stamp.  
This document must be validated through the Official Website for The Saudi  
Investment Bank [www.saib.com.sa/verify](http://www.saib.com.sa/verify) by entering the national/residency  
ID number along with the reference number shown under the QR code above.  
This document is an official document, it is prohibited to imitate or introduce  
any alteration on it whether by any type of addition or deletion or whatsoever.  
This document shall be deemed cancelled if it contains any changes,  
additions or deletions. The document holder indicated above is responsible  
for any type of alteration in this document. The usage of this document is  
limited to the purposes for which it has been issued subject to The Saudi  
Investment Bank terms and conditions. The Saudi Investment Bank will not  
be liable whatsoever for any alteration made on this document.

إن هذه الوثيقة معتمدة ولا تحتاج إلى توقيع أو ختم وتعد هذه الوثيقة من الوثائق  
الالكترونية الرسمية الصادرة عن البنك، ويجب التتحقق من صحة وصلاحيّة هذه  
الوثيقة عبر زيارة الموقع الإلكتروني للبنك السعودي للاستثمار [www.saib.com.sa/verify](http://www.saib.com.sa/verify)  
المقيم مع رقم المرجع الخاص بالكود الظاهر أعلاه، يحظر قطعاً تقليد الوثيقة  
أو إدخال أي تعديلات عليها سواء بالاضافة أو الحذف أو التغيير في بياناتها أو غير  
ذلك من أنواع التعديل. تعد الوثيقة لاغية إذا تم إدخال أي تعديلات عليها سواء  
بالاضافة أو الحذف أو التعديل في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل. إن حامل  
هذه الشهادة المبين تفاصيله أعلاه سؤول أمام الجهات المختصة في حال تم  
إدخال أي تعديلات على هذه الوثيقة ولا يجوز تداول هذه الوثيقة إلا في الأغراض  
التي أصدرت لأجلها وفقاً لشروط وأحكام البنك السعودي للاستثمار. إن البنك  
السعودي للاستثمار غير مسؤولة عن أي عملية تزوير أو تعديل تم على البيانات  
الواردة في هذه الوثيقة.